

Pressestelle, Dienstag, 27. Januar 2015

Noch wenige Plätze bei Gesangslehrerin frei

Der Erfolg von Castingshows, bei denen es um das Singen geht, beweist, dass der kunstvolle Umgang mit der Stimme ein sehr beliebtes Hobby ist. Wer seine Stimme nicht nur im eigenen Badezimmer ausprobieren, sondern sich durch professionellen Gesangsunterricht weiterentwickeln möchte, hat dafür bei der Musikschule Mühlheim die Möglichkeit. Bei der Gesangslehrerin Renate Körkel sind noch wenige Plätze frei. Sie hilft im Unterricht, die vorhandenen Fähigkeiten zu fördern, Höhe, Tiefe, Lautstärke und Schönheit der Stimme zu verbessern sowie das Gehör und die Treffsicherheit zu schulen. Zudem lernen die Schülerinnen und Schüler die passende Atemtechnik, die sowohl für angehende als auch für erfahrene Sängerinnen und Sänger essentiell ist.

Bei der Stückeauswahl steht den Musikbegeisterten ein breites Feld zur Verfügung. Ob Oper, Popmusik, Volkslieder oder sonstige Vorlieben – Frau Körkel wird auf jeden Wunsch eingehen. „Singen ist für jung und alt möglich – lernen kann man immer noch etwas. Ich gehe auf die persönlichen Umstände ein und passe die Unterrichtsziele individuell an“, verspricht Frau Körkel. Musikalische oder sängerische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Gerne kann auch unverbindlich ein Schnuppertermin vereinbart werden. Der Unterricht findet alle zwei Wochen statt.

Weitere Informationen gibt es im Büro der Musikschule und unter der Telefonnummer 06108 - 76 159.